
 

１１月 １日（火） 全校朝会（ジャージ登校可の日） 
１１月 ４日（金） FT（NO.13）（部休日） 
１１月 ７日（月） SC 来校日、④１年：良い食習慣促進授業 
１１月 ８日（火） ２年：修学旅行（東京方面）～１１日（金） 
１１月 ８日（火） ３年：定着確認テスト（４回目） 
１１月 ９日（水） ④１年：認知症サポーター養成講座 
１１月１０日（木） ３年：入試説明会（保護者対象）18：00～３年 A組 
１１月１１日（金） ③④３年：思春期ふれあい体験 
１１月１５日（火） 生徒朝会（ジャージ登校可の日） 

１年：ふるさと体験学習（村郷土館） 
１１月１６日（水） ２年：ふるさと体験学習（村郷土館） 
１１月１７日（木） ３年：ふるさと体験学習（村郷土館） 
１１月１８日（金） FT（NO.1４）（部休日） 
             １年：京都エネルギー交流学習参加親子説明会１８：００～１年 A組 

１１月２１日（月） ⑤スクールロイヤー講話会（全校生徒） SC 来校日 
１１月２２日（火） 生徒朝会（ジャージ登校可の日）  テスト前部休日～２５日 
１１月２５日（金） ２学期末テスト FT（NO.1５）（部休日） 集金引落日 
１１月２８日（月） ⑥国際理解教室（全校生徒） 
１１月２９日（火） 生徒朝会（ジャージ登校可の日） 

１年（代表１０名）：京都エネルギー交流学習 ～１２月１日（木） 

１２月 ２日（金）   第３回参観日 
 
※全ての行事は、今後の校内や地域・県内の新型コロナウイルス感染状況によっては、延期や中止もあります。 

う み な り 
令和４年度 六ヶ所村立第一中学校 学校だより 

令和４年１０月２８日（金）発行 第１６号 文責 藤川 俊彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つまようじアート 

全校生徒・教職員

で一本一本刺して 

完成させました！ 

 

一中祭で創立６０周年を祝う！ ～「誠実」「和協」「創造」の伝統を受け継ぎ、新たな旅立ちへ～ 

赤い羽根共同募金に２６人が参加！  

１０月１９日（水）～２１日（金）の朝と昼休み 

を利用して、赤い羽根共同募金を実施しました。 

今回は、生徒会執行部が全校生徒にボラン 

ティアを呼びかけ、２６人が参加。複数回参加 

した人も多数おり、のべ１０３人が活動に参加しました。 

ボランティア生徒は、朝は学校の玄関で、昼休みはショッ

ピングモール「REEV」に出向き募金活動を行いました。 

募金総額の２７，１８５円（すごい！！）は、県共同募金会

に振り込まれ、青森県内の様々な団体へ助成されます。

【６０周年記念ダンス発表】 

 ハツラツとした動きの１年生！パワフルな

２年生！中学校の集大成を表現した３年生！ 

 

全校生徒で ＬＧＢＴＱ+ について考える！！ 

行 事 予 定 

【６０周年記念全校合唱】 

全校生徒で校歌を斉唱！ホール 

内に美しい校歌が響き渡りました！ 

【６０周年記念合唱コンクール】 

 １年生のフレッシュな声、２年生の大人の

響き、３年生の圧巻の歌声！さすが３年生！ 

     文化祭でもカッコ 

イイ先輩でした！ 

 

【お詫び】 
１０月中に学校 HP で公開する予定でした、１～3年生の校外体験学習の写真や 
中体連新人大会の動画等が諸般の事情によりアップできておりません。 
また、文化祭の動画や写真等も制作作業が遅れております。写真や動画の公開を 
お待ち頂いている皆様方には、少々お時間を頂けますと幸いに存じます。 

【１年参加者】澤頭まひろ、橋本心茉咲、須藤茉空、益田初芽、中嶋力星 

【２年参加者】本間万梨花、山内優和、中嶋星馬、瀬川壕貴 

【３年参加者】髙橋史江、髙橋のの花、山田莉穂、菊地ここね 

松尾優輝、對馬旺雅、萩生咲絢、小向元陽 

下田桔平、舘太陽、村畑京香、浦田愛華、 

井上奈菜、寺沢玲亜、小笠原杏奈、荒川紫帆、新山涼 

寒くて強い風が

吹く中、みんな

元気に頑張り 

ました！！ 

１０月１７日（月）３校時の全校道徳で、ＬＧＢＴ講演家 

・保育士の藤原 直（ふじわら なお）さんに来ていただき、 

「自分らしく生きることとは～ＬＧＢＴＱ+とは何だろう～」 

の題でお話しして頂きました。 

女性として生まれた藤原さんは、３・４歳の頃には既に自分の性に違和

感があったとのこと。その後、男性として生きることを決意し、現在に至

っています。お話の中で「何気なく使っている『あなたホモ？』『レズ？』

『おぃオカマ！』『オネエ！』という言葉がＬＧＢＴＱの人を傷つけてい

るのです」という言葉に、私自身ドキッとし、反省させられました。 

なお、子ども達の書いた感想文は全て、藤原さんへ送り届けました！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
（１０）今年度の一中祭についてご意見やご感想並びに改善点や具体的な 

改善方法がございましたらご記入下さい。（22 件の回答） 
 
〇お疲れ様でした(´˘`＊) 13日 YouTubeで観ておりましたが、たまに飛び
飛びだったのと非公開以外の後半が観られないのが少し残念でした。体育
館での作品展示は一気に全部見られて良かったです！1年生のダンスは 初
めてとは思えないくらい！楽しそうでしたね(*´˘`*)、 3年生は合唱もダ
ンスもさすが(*’ω’ﾉﾉﾞ☆ﾊﾟﾁﾊﾟﾁ、2年生のダンス去年は恥ずかしそうだ
ったけど堂々としていましたね(*´︶`*)来年の 3 年生がどう仕上げてく
るか楽しみ！ 
〇有志発表ですが、今年も非公開にされてしまったので、子供達に公開か否
かを確認せずに全て公開にしてほしいと思います。子供を見ていても、有
志発表に 1 番力を入れている様子が伝わってくるので来年こそは何とかお
願いします。 
〇感動しました。この日のためにたくさん練習したんだろうなと思いました。

〇運動会と同じく、楽しそうにしている姿が印象的で良いなと思いました。 
関係ないとは思いますが、今回上の子のマラソン大会と重なった為大変で
した。 
〇有志発表など、画像の乱れや中断が多く待っているうちに終わってしまっ
たのが残念でした。 
〇マスクをしながらの合唱は大きな声を出すのも大変なのに生徒たち皆一生
懸命頑張ってくれたと思います。ダンスも活き活きしてとても良かったで
す。感動しました！改善点があるとするならばもう少し練習期間があった
方がよかったのかも。 
〇感動、感謝の一中祭でした。生徒の頑張りが感じられる発表会でした。 
〇開祭式の配信を見逃したので出来ればまた見られるようにして頂きたいです。 

〇展示の作品は良かった。テレビ上映は文化祭に向けたダンス練習や合唱練
習の風景を加えてみるなど、生徒の様子をもっとしても良いと思います。 
〇合唱コンクール、ダンス、総合文化部の発表どれもとてもすばらしかった
です。特に 3 年生の合唱は、音楽の先生同様胸にくるものがありました。
体育館での作品の展示も、毎年生徒の個性がありとても面白いです。昨年
は、写真で一言等、発表とは違う生徒の姿が見えるものがありましたが、
今年は少ないように思いました。コロナ禍で生徒の活動を見る機会が簡略
化されているので、もっと様々な学校生活や様子を見られるようなものを
もう少し増やして頂ければ、とても嬉しく思います。 
〇観覧できる数少ない行事にも関わらず、平日開催により観覧できなかった
ので、非常に残念でした。 
〇ダンス発表の生徒たちが楽しんでいるのが伝わってとても楽しかったで
す!今度は是非、家族みんなでこの雰囲気を味わえたらと思い、休日の開催
を希望します。今回スワニーだったので、小さい子供のおむつ交換スペー
スが確保でき、安心して見ることが出来ました。ユーチューブでの有志発
表を見たかったのですが、自宅のネット環境のせいか、ユーチューブに慣
れない私のせいか、見たい発表が見られなかったのがすごく残念でした。
もう一度見ることは出来ないでしょうか? 
〇今年最後の文化祭と、初めての文化祭でした。泣いてしまいました。最高
の思い出をつくることができ、今日まで一生懸命準備し、苦楽を乗り越え、
練習してきた子どもたちの努力の成果に、感動しました。ありがとうごさ
いました。 
〇出来ることなら土曜日の開催の方が良かったです。平日だと仕事を休めな
かったり、YouTubeを見られなかったりするので。 
〇生徒達が自分達の手で開催している感じがよく伝わる一中祭で、とてもよ
かったです。しかも、子ども達がとても楽しみながら行っているのが伝わ
ってきて、学校全体の雰囲気の良さを感じました。中でも、3年生の合唱、
ダンスは、クラス全体の一体感が伝わる発表で、圧巻でした。開祭式、閉
祭式は、生徒だけで楽しむ特別な時間となり、日常の様子をほっこりした
気分で観覧することができました。配信期間も長く設けて頂いたので、家
でゆっくり見ることができました。 
〇子ども達の頑張りが伝わってきました。ご指導された先生方に感謝いたし
ます。 
〇作品展示は仕事している人は見に行けないので映像配信などしてほしかっ
た。スワニーでの開催だと、合唱もダンスも見やすくて良かった。 
〇プロの歌唱を聞くことができてラッキーでした。 
〇YouTubeLive のアーカイブが著作権の問題で見られなくなっていたのが残
念でしたが、子供達の発表はとても素晴らしかったと思います。ただ、子
供の話によると、一中祭の準備期間中に他の委員会の手伝いをしていて集
合に遅れた子を怒鳴って叱責した先生がいた。との事でした。この話が事
実なら、教育としてあまりにも苛烈で道理に合わないのではないでしょう
か。先生方には子供達が正しく成長できるような指導をお願いしたいです。 
〇体育館での展示方法、よかったです！コロナ禍の中、文化祭ができてよか
ったと思います。総合文化部の発表は、物足りなかったかな？と思いまし
た。生徒主体の発表ではない感じがしました。 
〇スワニーでの開催を継続して欲しい。 

一中祭に関するアンケート結果から 

 先般（１０月１４日：金～２８日：金）行った、一中 

祭のアンケート（保護者用）結果を公表いたします。 


